

10月 はなぐみ

晴天に恵まれ、運動会が無事に終わりました。入園してから約半年、はな組さんにとっては初めての運動会でしたが、一人ひとり自分らしさを発揮しながら「かっこいいところを見せよう！」と意欲的に取り組む姿に大きな成長を感じました。いつもとは違う会場の雰囲気緊張したり、家族の方々の姿を見つけて嬉しくて張り切ったりしていた子どもたちでしたが、かけっこでは大きな声でお返事をして元気いっぱい走り、表現では歌も歌いながらのびのびと体を動かしていましたね。親子競技ではお父さんやお母さんと一緒に力を合わせて走る姿がとても微笑ましかったです。玉入れやリレーもみんな楽しんでできましたね。温かい拍手や大きな声援で盛り上げ見守ってくださった皆様のおかげで、子どもたちの笑顔あふれる運動会となりました。会場設営や後片付け、競技中にもたくさんのご協力をいただきました。

11月にはお遊戯会がありますね。運動会の経験を活かしながら、またクラスみんなで1つの目標に向かって楽しく取り組んでいきたいと思えます。



運動会、楽しかったね♪



10月の保育 生活や遊びの中でイメージを豊かにして色々な表現を楽しむ

- 先生や友達と一緒に色々な楽器を使って遊びます。
- 自分の好きな役になって劇遊びをしたり、音楽に合わせて表現遊びをしたりします。
- 色々な素材を使って製作活動します。

